
L’ACCENTUATION

En espagnol, chaque mot a une voyelle qui porte l’accent tonique ou oral : 
on prononce le mot en insistant sur cette voyelle.

• Les mots terminés par une voyelle, un S ou un N sont accentués 
sur l’avant-dernière syllabe:

ex: Antonio, papelera

• Les mots terminés par une consonne sauf N ou S sont accentués 
sur la dernière syllabe: 

ex: profesor, azul

• Lorsque qu’un mot ne suit pas ces règles, l’accent tonique est signalé
à l’écrit par un accent aigu: c’est l’accent écrit ou l’accent 
graphique.

ex: Nicolás, lápiz

Entoure l’accent tonique des mots suivants:

cuaderno – estuche – adiós – playa – jamón – churros – normal – papelera –

retraso –  pizarra  –  magnífico –  ordenador –  español  –  toro –  pasillo  –

mochila – televisión – sábado – natillas – Brasil


